



PRESSEMITTEILUNG

"Bodo Olthoff -- Maritim " im Kunsthaus Norden
Der Kunstverein lädt zur Eröffnung einer neuen Ausstellung ein

Der Kunstverein Norden zeigt vom 23. August bis zum 16. Oktober die Ausstellung "Bodo Olthoff -- Maritim" und lädt herzlich ein zur Eröffnung am Sonntag, 23. August 2009, 11.30 Uhr im Kunsthaus Norden, Große Neustr. 13, Begrüßung: Walter Wolff, Kunstverein Norden; Einführung: Michael Sieben, Aurich

Bodo Olthoff zählt zu den renommiertesten Künstlern der Nordsee-Region. In der Ausstellung im Kunsthaus Norden werden gegenständlich gehaltene Aquarelle, Federzeichnungen und Radierungen neben Olthoffs Eindrücken von der Nordseeküste und seinen großen Ozeanreisen, die er in abstrakten Farbkompositionen auf der Leinwand festgehalten hat, zu sehen sein. Viele der vor Ort entstandenen Arbeiten zeigen ostfriesische Motive.

In Emden geboren, zog Bodo Olthoff mit seinen Eltern nach Stuttgart. Dort machte er in den späten fünfziger Jahren eine grafische Lehre und arbeitete danach in Stuttgart als Gebrauchsgrafiker. Ende der 60er kehrte er nach Ostfriesland zurück. Von 1972-75 studierte er an der FH Münster, Fachbereich Design Malerei und Grafik. Dem folgte ein Studium der Kunsterziehung in Münster und Düsseldorf. Bodo Olthoff machte sein Studienreferendariat in Oldenburg und übernahm nach dem 2. Staatsexamen die Leitung eines Kunst- und Kulturprojektes in Aurich. Seit 1986 lebt er als freischaffender Maler mit Atelier in Manslagt, später in Aurich. Er ist in zahlreichen Einzel- und Gruppenausstellungen weit über Deutschland hinaus vertreten.

Kunsthaus Norden
Große Neustr. 13
Öffnungszeiten: Di-Fr 15-18 Uhr, Sa/So 11-13 Uhr
www.kunstverein-norden.de